

SE DESARROLLÁN EN LOS JARDINES DEL PRADO, ANTES DE LA PROCESIÓN

# Talavera cuenta con más actos para el Corpus

Paulatinamente, y gracias al esfuerzo de la *Asociación de Amigos del Corpus de Talavera de la Reina*, el Corpus toma más relevancia en la ciudad. En esta edición, se cuenta con mayor número de actos -que se desarrollarán en los *Jardines del Prado*, en las inmediaciones de la *Basílica*- y desfilará en procesión un cáliz de cerámica creado por **Antonio Alférez**, que ha sido donado por la *Asociación Provincial de Artesanía y Cerámica*.

EMILIO JIMÉNEZ



**Roberto Perea, Antonio Alférez -creador del cáliz de cerámica-, Begoña Pimentel y Javier Corrochano en el acto de presentación de la pieza estrella del Corpus, que también estará en los Jardines del Prado y en la procesión.**

La *Asociación de Amigos del Corpus de Talavera de la Reina* quiere que la celebración del Corpus disponga de más relevancia en la Ciudad de la Cerámica si cabe. Así, la entidad ha organizado una serie de actos previos a la procesión que tendrán como escenario el incomparable marco de los *Jardines del Prado*, según ha informado **Begoña Pimentel**, la presidenta de este colectivo. En dichas celebraciones tomarán parte escolares y familias de toda la ciudad, que supondrán la principal novedad en el programa de este año porque "pretendemos que sea una llamada de atención para recuperar el amor al Sagrario", asegura la presidenta.

Los actos se desarrollarán en las

inmediaciones de la *Basílica del Prado*, junto a la puerta lateral. Aquí se instalará el cáliz de cerámica, que ha cedido la *Asociación Provincial de Artesanía y Cerámica*, y se colocarán unas pancartas con el lema *Dejad que los niños se acerquen a mí* porque las actividades cuentan como eje central a los niños y sus familias. A partir de las diez y media de la mañana -del día 5 de junio- se rezará el *Angelus* y, a continuación y hasta las dos de la tarde, se llevarán a efectos ofrendas florales, cánticos y lecturas de poemas.

También en los *Jardines del Prado* estará ubicada una exposición en la que los que acudan podrán contemplar, a lo largo de toda la jornada del

día 5, los trabajos desarrollados por los alumnos de tercer curso de Primaria de todos los colegios de la ciudad y que están relacionados con esta celebración y la Eucaristía en sí.

Según se ha hecho saber desde la *Asociación de Amigos del Corpus de Talavera de la Reina*, el susodicho trabajo se ha dirigido a todos los niños -los que han tomado la primera comunión y los que no- y se ha confeccionado un libro de los denominados viajeros que ha ido de casa en casa con el fin de que todas las familias tomen parte en tan peculiar iniciativa.

Por su puesto que no faltará la tradicional procesión, un acto en el que la asociación muestra una excelente colaboración para ornamental a conciencia las calles por las que discurre el recorrido. Abundan las flores, se dejan ver distintas pancartas alegóricas y se ubican tres altares en la Plaza del Reloj, calle San Francisco y plaza de la Alameda. Está previsto que desfile procesional finalice en la parroquia de San Francisco y que el encargado de ofrecer la bendición sea **Felipe García**, vicario episcopal de Talavera de la Reina.

El Corpus ha levantado cierta expectación en la población porque, por primera vez, lucirá un cáliz de cerámica, una artesanía que marca a una ciudad que se entrega por conservar su costumbres y tradiciones. Y el Corpus no va a ser menos.